

Was wir uns vornehmen

- Ansprechpartner für alle Einwohner des Ortes
- Verbindung von Jugend- und Vereinsarbeit
- Wienrode touristisch attraktiv machen
- Radwegenetz ausbauen
- Planung von Veranstaltungen zur Stärkung eines gemeinsamen Miteinanders

Was für uns wichtig ist

Nur versprechen, was gehalten werden kann.

Wir für Wienrode

Ihre Kandidaten für den Ortschaftsrat Wienrode



Wir für Wienrode

Sehr geehrte Damen und Herren,

wenn es um unser Wienrode geht, dann entscheiden Sie sich für Zukunft, Erfahrung und Tatkraft!

Gemeinsam wollen wir uns dafür einsetzen, dem Ortsteil Wienrode in der Stadt Blankenburg sowie im Kreistag in Halberstadt eine starke Stimme zu geben.

Wir stehen für eine aktive und sachliche Politik.

Bitte unterstützen Sie uns am 09. Juni mit Ihrer Stimme.

Ihr Mario Wenske

Ihre Kandidaten



Mario Wenske (CDU)
Geschäftsführer, 40 Jahre, verheiratet, 1 Kind, Vorsitzender des Fremdenverkehrsvereins Wienrode e.V, Mitglied: Freiwillige Feuerwehr Wienrode, Feuerwehrverein Wienrode, Schützengesellschaft zu Wienrode e.V.

„Wienrode ist unsere Heimat und braucht eine starke Stimme im Ortschaftsrat Wienrode, im Stadtrat Blankenburg sowie im Kreistag in Halberstadt. Mit Herz und Engagement möchte ich mich für Ihre Anliegen starkmachen.“



Marcel Müller (CDU)
Lagerist, 43 Jahre alt, verheiratet, 2 Kinder, Mitglied in der Freiwilligen Feuerwehr in Wienrode sowie im Feuerwehrverein.

„Mein Ziel ist ein harmonisches Zusammenleben aller Einwohner und die Vertiefung der Zusammenarbeit aller Vereine für Feste und Veranstaltungen. Zugleich möchte ich mich für die Verbesserung und Erneuerung der Infrastruktur einsetzen.“



Ronald Stana (parteilos)
Elektroinstallateur, 63 Jahre, verheiratet, 3 Kinder, Mitglied in der Schützengesellschaft zu Wienrode e.V. Mitglied im Fremdenverkehrsverein e.V.

„Ich bin in Wienrode aufgewachsen und damit fest hier verwurzelt. Ich kenne viele Einwohner und sie mich. In Gesprächen mit meinen Mitbürgern habe ich den Eindruck erhalten, dass es noch einiges in unserem Dorf zu bewegen gibt – besonders für die älteren Menschen. Hier aktiv anzupacken und mitzugestalten ist mein Anliegen.“



Christian Bollmann
(parteilos), 42 Jahre, Softwareentwickler, Vorstandsmitglied in der Schützengesellschaft zu Wienrode e.V.

„Gemeinschaft fördern, Vereine stärken. Ich stehe für ein harmonisches Dorfleben.“